
BRIEF Reunión Comisión Directiva de la AOA del 18 de junio de 2024 
 
Siendo las 18:30hs se abre la reunión de la Comisión Directiva de la Asociación Optimist 
Argentina contando con la presencia de 12 miembros detallados a continuación: 1) Patricio 
Pantin, 2) Ana Camacho, 3) Valeria Avalle, 4) Pablo Boz, 5) Federico Properzi, 6) Carlos 
Maffei, 7) Juan Diego Figueroa, 8) Marina Morgenstein, 11) Javier Ferrante, 12) Mariano 
Gonzalez; y 13) Francisco Castex. 
 
Abierta la reunión, el Presidente saluda a los presentes y da por iniciada la presente reunión 
y pasan a tratar los temas de la misma.  
 
1) Organización  del Campeonato Argentino por Equipos, que se realizara en el CNSI, el 29 
y 30 de junio.  Acordamos hacer un aporte por parte de la AOA al Club que llevara adelante 
el mismo, para poder solventar gastos de Jurys , medidores, CR , etc. Ello por un total de 
$1.200.000. 
 
2) Con respecto a los campeonatos internacionales: Europeo, próximos a viajar , todo 
organizado; Norteamericano y Africano, están desarrollando un entrenamiento intensivo 
en el CNMP , desde el 17 al 23 de junio; Sudamericano: con respecto a la logística, de 
traslado de barcos, se solicitó al CNSI el trailers para poder llevar los 21 Optimist del equipo, 
a cambio de realizar el mantenimiento del trailers y cambio de neumáticos de ser necesario, 
para devolverlo en óptimas condiciones. Siempre muy agradecidos por la buena 
predisposición y ayuda por parte del CNSI hacia la AOA y los equipos Argentinos de Optimist.  
 
3) Con respecto a la Clínica de Perfeccionamiento para principiantes y entrenadores, llevada 
a cabo en Rosario, obtuvimos muy buenos resultados y una grata devolucion tanto por parte 
de los entrenadores como niños y padres, todos muy agradecidos  por permitir a los 
principiantes la posibilidad de participar de capacitaciones. Cerrando la clínica entregamos  
certificados a los principiantes  y enviamos los correspondientes agradecimiento al YCR y al 
CVR.  
 
4) Próxima etapa de Selectivos Ara San Juan y Semana de Buenos Aires, se analizó y aprobó 
la posibilidad de una división de flotas, asignando los colores teniendo en cuenta 3 grupos 
de participantes ( 1 - timoneles que participan del Selectivo 2 - timoneles que no participan 
del selectivo 3 - extranjeros ). Se arman tres listados diferentes y se asignan a cada flota , 
ordenando los números de vela de cada grupo , como corresponda según las IR , logrando  
una mejor distribución , equitativa  para los participantes. Ello tanto para el primer día como 
para los días subsigueintes. 
 
5) Se continúa trabajando sobre el Reglamento con respecto a proveedores AOA, que se 
quieran sumar como Sponsors de la clase,  
 
6 ) Se conforma comisión de trabajao sobre el Anuario 2025 con la participación de Valeria 
Avalle, Federico Properzi y Marina Morgensten. 



7) Analizamos nuevos pedidos de clubes para participar de la organización del Campeonato 
Argentino individual y por equipos, y para ser parte de un campeonato fecha Ranking AOA, 
a desarrollarse en el 2025. Se difiere la designación para la próxima reunión. 
 
 
Se da por finalizada la presente reunión siendo las 19.30 horas. 
 
CD AOA 


